



新運転結成60周年記念祝賀会開催！

小雪舞い散る2月15日、ホテルラングウッドで新運転中央本部主催の結成60周年記念祝賀会が盛大に開催された。当時は、春闇真つ盛りの寒空にも拘わらず、連合、交運労協傘下の組織代表からタクシー、清掃、生コンなどの業界代表、そして立憲民主党の初鹿明

り、折井中央執行委員長から「本日は、私どもの結成60周年祝賀会にご多忙の中ご参加いただき心からお礼を申し上げます。結成後の情勢変化と様々な苦難を乗り越えてきた諸先輩方に改めて敬意を表し、60周年の祝辞が述べられた。その中

博衆議院議員をはじめ都議、区議の議員の方々など100名以上参集して頂いた。

開場時には、日本音楽家ユニオンの「オルケスタティピカ・シンパティカ」のウエルカム演奏から太田書記長の開会挨拶がある次第です。」という趣旨の挨拶があつた。

その後、乾杯の音頭を由利中央副委員長が行い、賑やかな歓談となつた。その中でも関東生コン輸送協会の山崎会長、中央労福協の花井事務局長、中央労金の山内常務理事、金労済の濱田常務執行役員から祝辭を頂き、改めてオルケスタティピカ・シンパティカが登場、素晴らしい演奏で場を盛り上げていただいた。

住野敏彦交運労協議長、矢木孝幸連合副事務局長、初鹿明博衆議院議員からそれ

書記長の中締めから残つた参加者の集合写真を撮つてお開きとなつた。



新運転結成60周年祝賀会開催！

安倍政権の暴走にNO！

統一自治体選挙と参議院選挙の勝利を勝ちとろう！

新運転結成60周年にあたる今年の干支は、我々と同じ60年に一度の己亥（つちのと）。そして、春は統一地方選挙 夏に参議院選挙が待つ「選挙イヤー」の年で、しかも「亥年現象」といわれて過去自民党が大敗した経緯がある。

それだけに安倍政権の立憲主義、民主主義、平和主義に反した暴走を止める絶好のチャンスになければならない。昨年の臨時国会での入管法、魚業法他の審議不十分なままの採決強行、過去7年間になされた数々の憲法違反の法制定や閣議決定などに加え、モリカケ疑惑から財務省、厚労省の

ク後に金融や不動産バブルの崩壊の危機が声高に叫ばれる中で、この秋の消費税率に反対する一大運動が増税に反対する一大運動が求められている。

更に、外交問題においてもロシアとの関係や朝鮮半島問題など、国際協調や世界平和の流れに逆行するような憲法9条の改悪を

議院選挙では、私鉄労連組織内候補の「もりやたかし」氏の推薦を決定している。その為に参議院選挙で勝利を勝ちとろう。

また、一昨年から清掃事業に就労する組合員の働き方が大きく変化したことにより、供給先事業所との供給契約を基本にしながらも、

清掃事業の基本的あり方をリバランス（再調整）するため、行政の担当者、他労組、そして区議会議員との関係強化を図ってきた。

そこで今回の区議会議員選挙では、東京地本として選を許してはならない。

このように政治、経済、外交のどれをとっても袋小路に入り込んでいる安倍政権の退陣に向けて両選挙の

勝利を勝ちとろう。その為に参議院選挙では、私鉄労連組織内候補の「もりやたかし」氏の推薦を決定している。その為に参議院選挙で勝利を勝ちとろう。

また、一昨年から清掃事業に就労する組合員の働き方が大きく変化したことにより、供給先事業所との供給契約を基本にしながらも、

清掃就労組合員の労働条件を確認した候補者全員当選を目指している。

結成当時の労働組合主権を肝に銘じて選挙戦に取り組んでいこう！

清掃事業の基本的あり方をリバランス（再調整）するため、行政の担当者、他労組、そして区議会議員



支部・タクシード便り

■東支部

平成31年を迎える都内で、も大雪の予報が出され就労先では前日から雪対策を行いましたが、当日はうつすら積もる程度で済み安心いたしました。

4月には統一地方選挙、7月には参院選挙と今年は12年に一度の選挙イヤーと言われており、私や組合員を含め若い世代の人達がもっとと政治に関わり、この

業は大きな事故、怪我もなく、組合員皆さんのご協力もあり、無事乗り越えるこ

とができました。文面では頂き本当にありがとうございます。ご協力頂きました。1月14日には東支部内で支部総会をおこない、両執行委員と共に力を合わせ、滞りなく開催できるよ

う中央のサポートをしてま

いりました。

前回の支部だよりも記載してあります、組合員

としての帰属意識向上と連絡事項や講習を含めた一環として開催した組合員集会

が各事業所を一巡し、2月、

花粉症の方は適切な薬等で対処し乗り越えていただき、無事故、無災害で三月の花見会を笑顔で迎えたいと思

います。

花粉が多く飛ぶこの時期、対策は万全でしょうか?

さて、4月の統一自治体選挙から7月の参議院選挙となる選挙イヤーの今

方々が参加していただきま

した。そして、2月に入り11時から水道橋の雀荘ウエーラルカムで恒例の麻雀大会。

結果は、自運労の組合員

一人一人の理解と我慢も必要になります。優先順位を明確にして共に頑張りましょう。

支部長 樋口 浩

（略）

（略）</